

2022年 1月27日

北総鉄道株式会社

## 会社創立50周年を記念して 「北総鉄道50周年プロジェクト」が始動！ プロジェクト第1弾「記念特設サイト」を 2022年1月28日(金)にオープン

おかげさまで持ちまして、北総鉄道(本社:千葉県鎌ヶ谷市、社長:室谷 正裕)は、本年5月に会社創立50周年を迎えます。

千葉ニュータウンと都心を結ぶ通勤・通学の足として、1972年の会社創立から、1979年3月の鉄道開業、1991年3月の都心直通運転開始、更には今日、成田スカイアクセス線の一翼を担うまでになった当社路線ではありますが、これまでの道のりは決して平坦なものではなく、幾度もの経営危機など、苦難の連続でもありました。

当社では、創立50周年を迎えるのを機に、お客様をはじめ関係するすべての皆様にこれまでの感謝の気持ちを伝えるとともに、これからの50年も、安全・安心・快適な輸送サービスはもとより、地域のかげがえのないインフラとして、皆様の豊かな生活や地域の発展に寄与していくという決意も新たに「50周年プロジェクト」を始動いたします。

その第1弾として2022年1月28日(金)より、当社ホームページに「会社創立50周年記念特設サイト」をオープン。当社のこれまでの歴史の紹介だけでなく、楽しんでいただきながら役に立つWebコンテンツやイベント、コラボレーション等の情報発信ツールとして、順次情報を発信。アニバーサリーイヤーを盛り上げて参ります。乞うご期待下さい。



【QRコード】



<北総鉄道創立50周年記念サイト>

<https://www.hokuso-railway.co.jp/50th/>

●お問合せ先 北総鉄道株式会社 企画室 TEL047(445)1902